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DEBUT DE SAISON 
 

La saison 2011/2012 marque ainsi le début de la 2è année de notre groupe Testa Pelada.  

Même si le nombre de membres reste sensiblement le même, les soirs de matchs à Jean Bouin, nous 

comptons désormais un « noyau » d’une vingtaine d’habitués. 

 

A ce noyau s’ajoutent, suivant les rencontres, d’autres personnes du public qui n’hésitent pas à 

mettre l’ambiance dans les travées de la patinoire. 

 

L’affluence de la tribune devient importante lors des matchs contre Reims, Montpellier et attend son 

maximum contre Mont Blanc. 

L’affluence totale de Jean Bouin ces soirs-là était respectivement de 903, 1081 (nouveau record 

d’affluence !) et de 1063 spectateurs. 

Nombres importants dû à une incroyable série des aigles en cette première partie de saison. 

 

Une seule défaite à domicile, qui plus est en prolongations, face à Brest. 

7 succès contre une défaite, ce qui fait de Nice, tout simplement, la meilleure équipe à domicile avec 

près de 94% de victoire. 42 buts inscrits en 8 rencontres, contre seulement 19 encaissés ! 

 

Les aigles déjouent tous les pronostics et s’installent provisoirement à la 2è place du classement, à la 

trêve, avec un total de 24 points. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ANIMATIONS / TIFOS 
Les drapeaux et les DB crées au début de la première saison sont toujours présents en tribune, des 

petits drapeaux rouge et bleu sont également réalisés par le groupe.  

La bâche Testa Pelada tenant le coup tant bien que mal ... une autre petite bâche fait également son 

apparition. 

Une banderole en l’honneur de Tomas Banas, le capitaine de l’équipe, est créée à l’occasion de son 

dernier match sous les couleurs du NHCA, face à Courbevoie, après 10 ans de fidélité au club. 

 
« Une nouvelle vie t’attend, membre Testa Pelada, 10 ans : Merci Tomas » 

 

Un tifo cierges magiques et fontaines de lumière est également organisé lors de la rencontre face à 

Mont Blanc avec un rendu plus que satisfaisant. 

 
D’autres animations seront prévues au cours de cette année 2012 mais plutôt que d’en parler, 

laissons la surprise s’installer … 



DEPLACEMENTS 
Ce début de saison a été également marqué par 2 déplacements. 

Le premier a eu lieu le samedi 29 octobre en terre toulousaine, où 5 d’entre nous ont fait le 

déplacement.  Notre petit groupe s’est néanmoins fait entendre durant tout le match et a assisté à 

une probante victoire des aigles. 

 

2 semaines plus tard, c’est au nombre de 10 que nous sommes partis en terre alsacienne, afin d’aller 

supporter nos couleurs à Mulhouse. 

 

C’est ainsi que le samedi  12 novembre, nous avons fait notre plus long déplacement depuis la 

création des Testa Pelada.  

Départ à 6h du matin devant Jean Bouin, via l’Italie et la Suisse, nous retrouvons face à nous, les 

Ultras Mulhousiens, le seul autre groupe d’ultras français, présent depuis 11 ans dans le paysage du 

hockey hexagonal.  

Arrivés vers 14h, nous avons visité le centre-ville avant de rejoindre la patinoire vers 17h. 

 

 

 
 

 

Le moins que l’on puisse dire c’est que l’accueil mulhousien était au rendez-vous, nos avons été très 

bien accueilli - tout d’abord par les pompom girls qui nous ont placé en tribune, rien que ça - puis par 

l’ensemble du public de la patinoire de l’Illberg. 

 

Nous retrouvons de vieilles connaissances, 3 joueurs suédois qui portaient les couleurs du NHCA la 

saison passée : les défenseurs Mattias Ottosson, Johan Carlson et le centre Jacob Alner (meilleur 

pointeur niçois l’année passée). 

 



Tifo cierges magiques et fontaines de lumière lors de l’entrée des 2 équipes, puis papélitos au début 

du 2è tiers. Nos chants se sont fait entendre durant tout le match. 

Belle prestation des ultras mulhousiens, également, avec une très belle gestuelle et un public qui 

n’hésite pas à emboiter le pas à ses supporters. 

 

Défaite in-extremis des aigles aux tirs au but, malgré un avantage au score de 4-1 au début du 3è 

tiers, mais qu’importe, l’ensemble des joueurs est venu nous saluer et nous avons reçu une 

acclamation du public, présent en masse pour ce match. 

 

Le départ s’est fait aux alentours de 22h pour une arrivée à Nice vers 6h30. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



MATERIEL 
Fort du succès de la première écharpe produite par le groupe la saison passée (40 exemplaires 

vendus en l’espace de 2 matchs à domicile !), ce début d’année 2012 verra en apparaître une 

nouvelle. Qui dit nouvelle écharpe, dit nouveau design, et cette fois-ci c’est Tommy qui s’en est 

chargé. 

 
 

 
 

 

Les couleurs restent bien évidemment les mêmes, mais l’idée étant d’accentuer  l’identité niçoise. 

Ainsi un blason « Nissa » sera présent sur le devant de l’écharpe, tandis que les inscriptions « Testa 

Pelada » (en blanc) et « Nice Hockey » (en jaune) seront indiquées sur l’arrière. 

 

Cette nouvelle écharpe devrait être disponible lors du 2è match à domicile des aigles en 2012, à 

savoir face à Valence, le samedi 21 janvier. 

Elle sera produite en 50 exemplaires et sera vendue au prix de 12€. Une chose est sûre, étant donné 

la forte demande du public « péladien », elle risque de se vendre très rapidement ! 

 

Pour toute information, n’hésitez pas à : 

- Consulter notre blog : http://testapelada.dyndns.org 

Sur lequel vous trouverez également toutes les photos du groupe de cette saison (ainsi que celles de 

la saison passée), des vidéos, le premier numéro du fanzine … 

 

- Vous inscrire sur notre forum : http://testapelada.dyndns.org/forum 

Afin de discuter avec tous les membres déjà inscrits (message de présentation obligatoire) 

 

- Vous adresser à nous les soirs de matchs 

http://testapelada.dyndns.org/
http://testapelada.dyndns.org/forum


INTERVIEWS 
 

Comme lors du premier fanzine un membre des Testa Pelada, ainsi que 2 personnes du NHCA se sont 

prêtés au jeu des interviews. 

 

Commençons par un nouveau venu, cette saison, au sein des TP ! 

 

Peux-tu te présenter ? 

Nico, assistant d’éducation en lycée et animateur en centre d’activité pour ados. Troubadour des 

tribunes à temps perdu également. Au stade, en populaire sud, pendant pas mal d’années, puis je me 

suis mis à venir  à Jean Bouin régulièrement depuis quelques temps.  

J’ai été « transféré » définitivement chez les Testa en début de saison moyennant un gros chèque 

provenant de la caisse noire du Président, mais je ne peux pas en dire plus … (rires) 

 

Quel est ton avis sur l'équipe cette saison ? 

Bah ils sont juste énormes !! Les joueurs font des prestations en match à la hauteur de l’après match 

et c’est ça la formule magique !!  

Le club a réalisé une première partie de saison de folie !! Et ça va durer j’en suis persuadé !! Avec un 

gros truc à la fin, histoire de faire râler encore plus tous les détracteurs de l’équipe. 

 

Quelles sont tes motivations à faire partie des Testa Pelada ? 

 Les Testa, ça me rappelle les bons moments que j’ai eu en populaire sud.  

Une bande de potes qui se rejoignent pour l’apéro et pour mettre de l’ambiance pendant les matchs. 

Sans prise de tête et avec les mêmes délires !!   

Quand je viens à Jean Bouin, je sais que je vais passer une bonne soirée avec une belle bande de 

fouals, et, d’un point de vue « ultras » c’est un délire différent qui me plait bien !! 

 

Le déplacement à Mulhouse restera-t-il un bon souvenir pour toi ? 

Carrément !! Il y’a  tellement de  trucs à en dire !! Franchement entre les vannes bidons, les « fatales 

», les situations absurdes, les délires, l’accueil des mecs de Mulhouse, un beau match de hockey ! 

Ce déplacement c’est un livre d’or à lui tout seul. Vivement le prochain !! 

 

 Comment vois-tu le groupe dans l'avenir ? 

Le groupe a plutôt un bon avenir.  

Déjà car quand son équipe gagne, un Ultra va bien !! Il y a un certain engouement autour du hockey, 

ce qui permettra, peut-être, d’avoir quelques membres supplémentaires.  

Et pour les Testa, en 2012, le maitre mot sera : PLUS DE. Plus de monde, plus d’ambiance, plus de 

tifos, plus de déplacements, plus d’apéros, plus de tout quoi !!! 

 

 

 

 

 



Stan Sutor - Coach 

 

Peux-tu faire le bilan de la première partie du championnat ? 

Je pense qu’on peut facilement parler d’une première partie de championnat très positive, même si 

tout n’a pas été facile.  

 

Déjà, à l’intersaison, j’étais très satisfait de notre recrutement certainement favorisé : 

-par les bons résultats de l’année dernière (même si certains ont pu dire que 7ème place n’était pas 

très bonne ,elle était tout de même conforme au niveau sportif de notre équipe, et au niveau 

budgétaire du club) 

-et par la présence d’Alex Duyck (nouveau manager du club, présent à temps complet à la patinoire), 

avec lequel nous avons pu répondre très rapidement aux exigences extra-sportives des nouvelles 

recrues (recherche d’emploi, d’appartement etc. ) et également saisir de bonnes opportunités 

d’engager de très bons joueurs en respectant notre budget. 

 

Nous avons choisi nos joueurs suivant les réels besoins de l’équipe, et suite aux points faibles de 

l’année dernière (manque de centres et manque d’arrières créatifs).  

Nous avons également fait très attention au caractère des joueurs pour leur bonne intégration,  

ajouté à ça un peu de chance et le bateau est fin prêt à naviguer ! 

 

Dès les premiers entrainements, nous avons beaucoup travaillé à ce que les joueurs répondent 

présent aux exigences mises en place par Michal (Divisek) et moi-même. Nous avons pris conscience 

que si nous évitons les blessures et si nous continuons à travailler dur, nous pouvons aller très loin. 

 

Seul point négatif de ce début saison : je suis très attristé par la réaction de certains de nos jeunes 

joueurs, pour lesquels cette saison était une superbe occasion de vivre quelque chose de nouveau et 

de progresser sportivement. 

 

Ils ont voulu franchir trop tôt le palier entre le championnat junior excellence et l’équipe sénior, semi-

professionnelle, mais la différence de niveau est énorme. 

 



Mais malgré ce fossé, il y a de très bons jeunes joueurs au club qui travaillent, qui sont capables de 

patienter et quand l’occasion se présentera, sauront  saisir leur chance des 2 mains.  

Franck Fulop et Kévin Fouassier en sont l’illustration, pour prétendre marcher dans les pas d’Aurélien 

Macon. 

 

Pour terminer, si je veux être juste, il faudrait citer tous les joueurs et les féliciter pour leur demi-

saison, mais je préfère attendre la fin de celle-ci, car j’espère que nous allons continuer à vous faire 

plaisir par le beau jeu, et par les bons résultats. 

 

Je profite de l’occasion pour remercier tous les bénévoles : Jean-François , princesse Annie, petit 

Claude, mon vieux Lolo, Sébastien, Jean-Philippe et tous les autres, sans lesquels nous ne pourrions 

pas vivre notre passion. 

 

Quels sont les objectifs pour la seconde partie ? 

Pour la deuxième partie du championnat nous avons plusieurs objectifs : 

1- Offrir du beau jeu pour remplir notre patinoire 

2- Gagner tous nos matchs à domicile 

3- Terminer dans les quatre premiers, arriver en demi-finale (objectif depuis le début saison) 

4- Et principalement , se faire plaisir sur la glace et faire plaisir à tous les gens qui viennent nous voir à 

domicile mais également à l’extérieur. 

 

Quel est ton opinion sur les Testa Pelada ? 

Les Testa Pelada ont une grande influence sur les résultats de l’équipe.  

Je peux vous assurer que c’est très motivant pour tous les joueurs, de ne jamais les voir lâcher, et ça 

nous aide dans les mauvaises situations dans lesquelles nous nous trouvons (Courbevoie et 

Dunkerque), pour sortir vainqueur. Ils font partie intégrante de notre organisation. 

 

Un petit mot pour tous les supporters et habitués de Jean Bouin 

Venez nombreux, on va essayer de vous faire plaisir jusqu’à fin de la saison, on a besoin de vous, 

ALLEZ NISSA ! 



Sylvain Roy - Capitaine 

 

 
Comment juges-tu l'ambiance au sein de l'équipe ? 

L'ambiance dans l'équipe est très bonne. Bien évidemment, les bons résultats y contribuent mais 

objectivement l'état d'esprit général est bon.  

Malgré les différentes nationalités, on arrive à bien communiquer entre nous et on passe de bons 

moments!! 

 

Parle-nous de ton nouveau rôle de capitaine 

Ce n'était pas forcément évident de prendre la relève de Tomas Banas au poste de capitaine, surtout 

en cours de saison.  

Mais c'est avec plaisir que j'ai endossé cette responsabilité en me fixant comme principale mission de 

faire en sorte que l'état d'esprit au sein du groupe reste bon. 

 

Un petit mot pour les Testa Pelada 

Les Testa Pelada?? J'ai tout d'abord envie de leur dire "merci" pour l'énergie qu'ils dépensent à nous 

encourager. Ils apportent vraiment un plus durant les matchs à Nice.  

On souhaite qu'ils poursuivent l'aventure avec nous le plus longtemps possible. 


